

議席倍増を 比例2議席獲得で原発ゼロ・国民の命と暮らしを守る政治への転換を東海から

東海ブロック交流ニュース

No.2 2012年11月19日 日本共産党国会議員団東海ブロック事務所 名古屋市中区新栄三丁目12-27 (電話)052-264-0833 (FAX)052-264-0850

19日、東海ブロックいっせい宣伝に取り組みました



東海一巡、佐々木候補 17日～19日

佐々木憲昭前衆院議員・比例候補は、17日の名古屋市での街頭宣伝を皮切りに18日の岐阜市と浜松市の決起集会に参加、19日は三重でブロックいっせい宣伝と民商などを訪問し、東海4県を回りました。



飲み仲間も「共産党にがんばってもらわなきゃ」と一岐阜

河江明美比例候補は18日、岐阜県大垣市と輪之内町で行動しました。街頭宣伝では、車の中から手を振ってくれる人が多く、選挙ムードになってきました。

大垣市後援会と安八・輪之内支部で開いたつどいに参加。「河江さんが来る時には、必ず話を聞きに来てよ」「聞いた話を飲み仲間にしてやってるんだよ。そうすると、『やっぱり共産党にがんばってもらわなきゃね』となるんだよ」「昨日も飲み明かしながら共産党の話してた」と元気な男性も。「国会に行って政党助成金を復興にまわらせて提案していほしい」としっかり託されました。

雨の中、愛知の弁護士後援会が街頭宣伝

雨の中、名古屋市中区栄のスカイル前で17日、佐々木憲昭前衆院議員と河江明美比例候補が愛知県弁護士後援会のみなさんと街頭宣伝を行いました。



若いお母さんが子どもを抱っこしながら訴え 一瀬戸市

河江候補を迎えた瀬戸市の演説会は、予定していたイスが足りなくなって追加するなどいっぱいでした。子育て真っ最中の若いお母さんも子どもを抱っこしながら訴え。お兄さんが障害者で「呼吸をすること、歩くことさえたいへんなのに、日本の社会はそういう障害者の暮らしを支えようとなっていない。だまっていたら変わらない。どうしても国会にいらしてください」と訴えました。

井上参院議員、訪中のエピソードまじえ尖閣問題を語る

井上さとし参院議員は17日、愛知県の一宮市で演説会と街頭演説を行い、岩倉市の演説会でも訴えました。井上議員は、2010年の訪中の際に尖閣問題で相手方から意見を言われたのに対し、党の立場を堂々と述べ、同行していた自民党議員からも感謝されたエピソードを交えて訴えました。